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DATA: 27/06/2011. 
 

Presentes: Nicanor Cardoso, Sabrina Miranda Covalski, André Luiz Alves, Marcelo Luiz Pereira, 

George Henry Wojcikiewicz, Joaquim Quintino Martins, Nilton Calzia França, Nibar Rodrigues, 

Vinícius Teixeira Coelho, Marilene Vilhena de Oliveira, Divina Zacchi Pereira 

Pontos discutidos na reunião: Prof. Nicanor inicia a reunião com o primeiro ponto de pauta: 1) 

Informes: a) O Grupo de Trabalho instituído para estudar a flexibilização da jornada de trabalho dos 

técnicos administrativos finalizou as atividades e entregou  à Reitora do IF-SC a minuta e a 

normatização sobre a flexibilização da jornada de trabalho. Dia 30/06/2011 estes documentos serão 

apresentados na assembleia do SINASEFE; b) Foi nomeada uma comissão para estudar os critérios 

para concessão de diárias, passagens e inscrição em eventos para os técnicos administrativos do 

Campus São José. A comissão apresentou sua proposta, que será encaminhada aos membros deste 

Colegiado, bem como a todos os servidores do Campus São José para análise e envio de sugestões de 

alteração. Após, retornará a este Colegiado para apreciação. 2) Calendário Escolar para o ano de 

2011/2: Profª. Marilene apresentou a proposta do calendário escolar para o semestre 2011/2 (em 

anexo). Nesta proposta há a inclusão de seis sábados letivos ( quatro para a Área de Cultura Geral, um 

para Telecomunicações e um para Refrigeração e Ar Condicionado)  para completar os dias letivos 

obrigatórios. O início das aulas seria dia 01/08/2011 e término dia 19/12/2011. Os dias 20 à 23/12/2011 

seriam destinados a encontros pedagógicos e questões administrativas das Áreas. Todos aprovaram a 

sugestão de alteração do Calendário Escolar 2011/2. 3) Regimento Interno do Campus São José: Prof. 

George, presidente da Comissão para Elaboração do novo Regimento Interno do Campus São José, faz 

um relato sobre o trabalho da comissão. Após, apresentou as sugestões enviadas de alteração da 

proposta do organograma do regimento interno. Ficou agendada reunião deste Colegiado para o dia 

05/07/2011, às 10h, para apresentação das sugestões sistematizadas de alteração da proposta, bem 

como o regimento da assembleia. E assembleia para a aprovação da proposta do regimento interno no 

dia 07/07/2011. Para o dia 11/07/2011, às 14h, ficou agendada reunião tendo como pauta a apreciação 

do projeto do Curso de Engenharia de Telecomunicações. 4) PPC do Curso de Licenciatura em 

Ciências da Natureza com habilitação em Química: Profª. Divina faz um relato sobre os trabalhos e 

apresenta as propostas de alteração do PPC do Curso de Licenciatura em Ciências da Natureza com 

habilitação em Química. As propostas de alteração foram: correção ( na ortografia e em 

nomenclaturas), troca de componente curricular ( substituir a disciplina currículo por metodologia do 

ensino de ciências), bibliografias e adequação de ementas. Todos aprovação a alteração do PPC do 

Curso de Licenciatura em Ciências da Natureza com habilitação em Química. Não havendo mais nada 

a tratar, a reunião foi encerrada. Eu, Sabrina Miranda Covalski, lavrei a presente ata que vai por mim 

assinada.    

 

 

 


